

Presseinformation

Hilfe für Julia

Zweifache Mutter benötigt dringend eine Stammzellspende

Die 35-jährige Julia aus Friedberg ist Mutter, Ehefrau, Schwester, Tochter, Enkelin und vieles mehr. All diese Rollen kann sie nun nicht mehr wie gewohnt ausfüllen, denn Julia hat Blutkrebs. Sie benötigt dringend eine Stammzellspende, um zu überleben. Gemeinsam mit der DKMS organisieren Familie und Freunde eine Online-Registrierungsaktion. Wer helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich über www.dkms.de/julia ein Registrierungsset nach Hause bestellen und so vielleicht zum Lebensretter oder zur Lebensretterin werden.

Julia ist ein hilfsbereiter und liebevoller Familienmensch. Die Familie steht für sie immer an erster Stelle – ihre beiden Kinder sind ihr ein und alles. Umso mehr schmerzt es sie, dass sie im Moment nicht wie gewohnt für sie da sein kann.

Bereits seit längerem bemerkte Julia, dass etwas nicht stimmte. Doch erst bei einem Kontrolltermin wurde zufällig festgestellt, dass Julia Blutkrebs hat. „Es war schrecklich,“ erinnert sich Julia an den Moment der Diagnose. „Es hat mir den Boden unter den Füßen weggerissen. Ich bin in den Armen meines Mannes zusammengebrochen.“

Seitdem erhält Julia eine Chemotherapie und verbringt die meiste Zeit im Krankenhaus. „Ich versuche, viel an der frischen Luft zu spazieren, telefoniere viel mit meinem Mann und den Kindern. Mein Mann besucht mich jeden Tag,“ beschreibt Julia ihren Alltag aus der Klinik. Schnell stand fest, dass die Chemotherapie allein nicht ausreichen wird. Julia benötigt eine Stammzellspende, um wieder gesund zu werden.

Um die Suche nach einem „genetischen Zwilling“ für Julia und andere Patient:innen zu unterstützen, rufen Familie und Freunde gemeinsam mit der DKMS dazu auf, sich als potenzielle Stammzellspender:in zu registrieren. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann Julia und anderen Patient:innen helfen und sich mit wenigen Klicks über www.dkms.de/julia die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Die Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer genauen Anleitung sowie einer Einwilligungserklärung kann jede:r nach Erhalt des Sets selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen und anschließend per Post zurücksenden, damit die

Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung

Besonders wichtig ist es, dass die Wattestäbchen nach dem erfolgten Wangenschleimhautabstrich zeitnah zurückgesendet werden. Erst wenn die Gewebemerkmale im Labor bestimmt wurden, stehen Spender:innen für den weltweiten Suchlauf zur Verfügung.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE74 7004 0060 8987 0005 99

Verwendungszweck: JUC 001, Julia

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/hilfe-fuer-julia-2/>.

